

後川中学校地域瓦版 よろしくお願いします！

地域回覧用通信 No2 令和3年5月21日



ライトアップは7月10日(土)です。

新型コロナウイルス感染拡大防止措置により、今年度もいろいろな教育活動に制約があります。そのため、例年のような行事ができていないのが現状です。玄関でのアルコール消毒やマスクの着用など、新しい生活様式も定着しその環境の中で生徒たちは学習を進めています。

今年のライトアップは、7月10日(土)に実施を予定【予備日は11(日)】しています。しかし、新型コロナウイルス拡大防止措置のため規模を縮小するなど変更点があります。

内容は、生徒の出し物(現在企画中)、ライトアップを実施予定です。しかし、焼きそば、カレー、綿菓子、かき氷など食に関する内容は今回も中止とさせていただくことになりました。また、状況によっては変更もあり得ることをご了承ください。



今年の廃品回収は8月22日(日)です！

ご協力ください！

地域の方に毎年ご協力いただいている廃品回収ですが、今年は8月22日(日)に実施を予定しています【状況により変更・中止もあります】回収時間は例年通り(学校を7:30に出発し順次各地区担当がまわっていく)になると思います。

毎年お手数をおかけしますが、できるだけかまいませんので、アルミ缶・

新聞・雑誌・ダンボールをお取り置きしていただければありがたいです。

なお、7月にお配りするこのお便りでも再度詳細についてお知らせさせていただきます。

*一升瓶とビール瓶は回収していません。

アルミ缶の回収のお願いです！

後川中学校の自転車小屋の奥にアルミ缶回収スペースを設けています。

すでにご承知の地域のみな様もいらっしゃると思いますが、今年もご協力いただきますようよろしくお願いします。

少しでも、たくさんでもかまいません。また、持込みはいつでもかまいません。本校の前を行き来する機会がありましたら、ご家庭にあるアルミ缶をビニール袋に入ったままでもかまいませんので、下の場所にお持込み下さい。

校門入って右の自転車置き場の奥です。



あいさつ・交通指導をおこなっています！

今年も、20日に全校生徒で「あいさつ・交通指導」を実施(生徒会執行部は、毎週金曜日)しています。今年度の生徒会執行部でも元気よく挨拶できるよう現在取り組んでいるところです。

6月18日(金)《20日が日曜日のため》:全校生徒の予定です。挨拶の様子を見ていただき評価が頂けたら幸いです。